

Andreas Scheffczyk  
Mitglied des Kreistages des Saale-Orla-Kreises  
Ortsstraße 42  
07907 Göschitz



Göschitz, 14.06.2020

Sitzung des Kreistages des Saale-Orla-Kreises am: 06.07.2020

**Antrag**

**Änderungsantrag**

**Dringlichkeitsantrag**

**Anfragen**

Der Kreistag möge beschließen:

„Der Landrat wird beauftragt, an der Grundschule in Pößneck, Rosa-Luxemburg-Straße, folgende Sofortmaßnahmen so zu veranlassen, dass diese möglichst bis zum Beginn des Schuljahres 2020/2021 realisiert sind:

1. Herstellen einer funktionierenden Brandmeldeanlage;
2. Herstellen von Entnahmestellen für Trinkwasser in der vorhandenen Trinkwasserleitung und Reparatur defekter Wasserhähne;
3. Herstellen von zwei zusätzlichen Horträumen im Obergeschoss;
4. Anpassen der Elektroinstallation nach Anforderung und Bedarf der Schule;
5. Beheben der Gefahrenstellen im Turnhallenboden;
6. Erweiterung des Speiseraumes zur Gewährleistung einer ordnungsgemäßen Einnahme des Mittagessens in ausreichender Zeit.“

#### **Sachverhalt:**

Die aufgeführten Maßnahmen dienen der Beseitigung von Missständen und der Einrichtung von unbedingt erforderlichen Sachverhalten eines normalen Schulbetriebes an einer Grundschule. Diese wurden von der Schule selbst schon dem Landkreis angezeigt und sind somit der Schulverwaltung bekannt. Die derzeitigen Verhältnisse stehen im krassen Widerspruch zur hervorragenden Bildungs- und Erziehungsarbeit nach modernem Konzept an dieser Schule. Sie schaden dieser Arbeit und dem Ansehen der Schule. Letztendlich ist der Landkreis dafür verantwortlich.

Andreas Scheffczyk  
i.A. der Fraktion der UBV

Andreas Scheffczyk  
Mitglied des Kreistages des Saale-Orla-Kreises  
Ortsstraße 42  
07907 Göschitz



Göschitz, 09.06.2020

Sitzung des Kreistages des Saale- Orla- Kreises am 06.07.2020

### **Grundsatzbeschluss zur Staatlichen Grundschule Pößneck, Rosa-Luxemburg-Straße**

Der Kreistag möge beschließen:

1. Der Landrat wird beauftragt, bis zum Ende dieses Jahres dem Kreistag einen Vorschlag mit detaillierter Begründung für einen Grundsatzbeschluss über einen Neubau oder eine Generalsanierung zur Staatlichen Grundschule Pößneck in der Rosa-Luxemburg-Straße vorzulegen.
2. Zur Entscheidungsfindung sind umgehend Verhandlungen über eine Zusammenarbeit bzw. Unterstützung bei dieser Maßnahme mit der Stadt Pößneck aufzunehmen.

#### Sachverhalt:

Die Staatliche Grundschule Pößneck in der Rosa-Luxemburg-Straße ist die Grundschule mit den meisten Schülern im Saale-Orla-Kreis. Während die Prognose für 2020 im aktuellen Schulnetzplan 245 Schüler ausweist, lernen aktuell 297 Schüler an der Schule.

Zur qualitätsgerechten Umsetzung des praktizierten Lernhausprinzips und zur Schaffung notwendiger Hortkapazitäten sind eine Sanierung mit Erweiterung der Raumkapazität oder ein Neubau unumgänglich.

Die Grundschule Pößneck hat auch erfolgreich, als eine der zwei Grundschulen des Saale-Orla-Kreises, den Titel „Musikalische Grundschule“ erworben. Dieses gemeinsame Schulentwicklungsprojekt des Freistaates Thüringen und der Bertelsmann Stiftung erfordert zur weiteren Umsetzung ebenfalls entsprechende Räumlichkeiten.

Andreas Scheffczyk  
i.A. der Fraktion der UBV